

La porte magique

Il y avait une femme qui vivait avec son mari et leur petite fillette. Un jour la mère meurt et elle laisse l'enfant et le père. Le mari, après quelque temps, vu la situation, a décidé de quitter le village et de partir en brousse avec sa fille.

Il arrive dans la brousse et il construit une ferme où il réside avec sa fille. Il laisse la fille à la maison et il va à la chasse. A l'intérieur de la maison ils avaient tout le nécessaire pour vivre. Quand le père revenait de la chasse il se mettait devant la maison en chantant. C'est avec ce chant qu'il ouvrait la porte de la maison, avant de pouvoir entrer.

Boude kofa

Boude kofa tololo

Boude kofa tololo

Après ce chant, l'enfant lui répond par le même chant, la porte s'ouvre et il rentre. La chambre où ils habitaient n'avait ni porte ni fenêtres. Le père rentre, ils préparent leur nourriture et ils mangent. Chaque jour, c'est la même chose.

Voilà qu'un monstre les guettait et il voyait ce que le père faisait. Un jour le monstre vient en l'absence du père, le père étant parti à la chasse. Il transforme sa voix comme celle du père et il se met à chanter :

Chant

L'enfant dans la chambre ne répond pas parce qu'elle a compris que ce n'était pas la voix de son père. Le monstre change alors de voix et se met à chanter de nouveau. Cette fois-ci l'enfant répond et la chambre s'ouvre. L'enfant voit maintenant que ce n'est pas son père, mais un monstre. Dans leur chambre il y avait un gros panier où le père déposait la réserve de viande. L'enfant se cache dans ce panier. Le monstre rentre, il prend le panier et l'avale.

Plus tard le père arrive. Il appelle « Boudé, Boudé » : pas de réponse, personne ne répond. Il comprend que le monstre a pris son enfant. Il dit :

- Eh ! Le monstre a pris mon enfant !

Il prend son fusil et il va à la recherche du monstre. Il se dirige vers la rivière où tous les animaux viennent boire. Il ferme l'eau en haut et en bas : voilà qu'il n'y a plus d'eau à boire. Il monte dans l'arbre là à côté.

C'est là que viennent boire les animaux. Il monte dans l'arbre et il attend l'arrivée des animaux. Lièvre arrive en sautillant, il regarde et il ne trouve pas d'eau à boire. Les Eléphants arrivent et ils ne trouvent pas d'eau à boire, les Antilopes aussi arrivent : pas d'eau ! Après c'est le tour des Buffles, mais ils ne trouvent pas d'eau. Tous les animaux sont inquiets. Ne trouvant pas d'eau, chaque animal demande à boire au chasseur qui se trouve sur l'arbre. Celui-ci répond :

- Rendez-moi ma fille Boudé, ensuite je vous donnerai à boire.

Chaque animal était obligé de chanter pour vomir ce qu'il avait avalé au cours de la journée.

Chant

Après le chant l'animal vomissait ce qu'il avait mangé. A tour de rôle chaque animal faisait la même chose.

Un peu plus tard voilà que le monstre, très fatigué, arrive à la rivière et il demande au chasseur de l'eau à boire. Le chasseur lui réclame sa fille. Le monstre répond qu'il n'a pas pris Boudé. Le chasseur lui demande de vomir ce qu'il a mangé au cours de la

journée. Le monstre se met à chanter et un moment après il vomit le panier où se trouvait la fille.

Chasseur prend son enfant, il quitte sa ferme et il rentre au village où il s'installe définitivement.

C'est pourquoi quelque soit le malheur que vous arrive, il faut garder toujours de la patience et ne pas décider d'aller vivre seul en brousse.